
CR Réunion des contributeur.rice.s 25 octobre 2023 
(animation : Monique, CR : Gaëlle)

Présentes :  Nicolas, Catherine, Monique, Etoile, Gaëlle
excusées : Claudine, Chantal et Lucie

Ronde d'ouverture
Validation du CR de la dernière rencontre : Il est validé avec quelques modifications de coquilles, 
+ suppression de « au détriment de l'UniPopS »

actualité des groupes     :
TELEPOP     :

-  rencontre CAC/ fédé Audiovisuel Participatif positive
- la mairie reprend en interne les tournages sur le Conseil Municipal des Enfants

EAU     : 1ère réunion le 8 novembre ; la problématique est actuelle et non en prévention d'un futur 
comme l'Uni Pop S le croyait
CAP     (alimentation): 

- hier nous avons tenu une réunion avec d'éventuels nouveaux partenaires pour imaginer un 
nouveau projet de lutte contre la précarité alimentaire. En juin, nous avions monté un dossier 
d'Appel A Projet « mieux manger pour tous », nous venons de recevoir une réponse positive 
(14000€ pour 2023 et 10000 pour 2024) . Il faut qu'on réfléchisse à mieux préparer la prochaine 
réunion pour monter un projet qui réponde à notre vision : lutter contre la précarité en appliquant le 
plus possible de principes de la SSA

- festival alimenterre : projection d'un film lié à l'alimentation mais aussi à l'émancipation 
des  femmes africaines : « des fourmis et des sauterelles » le 17 novembre à la MJC
CERCLE de PAROLE/ PAPOTHEQUE     : de nouvelles personnes, de + en plus de personnes et des 
thèmes intéressants ces dernières semaines. 
Une sortie à Ikéa pour préparer Noël et manger ensemble a été évoqué par les participants. 
Réfléchir à fêter Noël en passant du temps ensemble, c'est une bonne idée mais en allant ailleurs 
que dans des centres commerciaux pour rester en cohérence avec le projet de l'esperluette. Chercher
des infos sur des marchés de Noël qui proposent des ventes d'artisans locaux par exemple.
APERO du MARCHÉ du 9 décembre     : vente des réalisations de l'atelier couture collective au profit
du Cercle VERTueux

BILAN de la réunion du 7 octobre
tout le monde s'est approprié l'idée d'un festival.
Bonne idée l'animation avec les Post-it.
Tout le monde a pris à cœur l'élaboration de ce festival
retour très positif sur le rôle de ce lieu.

Gaëlle a commencé à faire une page sur le site internet pour présenter la préparation de ce festival  
(cartes mentales, tableau des post it, CR) et annonce de la prochaine date.
Prochaine réunion :  samedi 18  novembre à préparer 
thèmes à aborder : la gratuité, qu'est-ce que chacun peut apporter pour organiser ce festival ?

Ronde de clôture 

PROCHAINE RÉUNION DES CONTRIBUTEURICES
animation : Nicolas
 le 15 novembre à 17h 30 
0DJ : préparation du 18  + tour des actus


